

prouver que ce n'est pas toujours celui qui est au fond de l'eau qui est le plus naïf. Craque ! soudain, la ligne tombe des mains du pêcheur. Voyez les conséquences d'une étourderie. Une ligne de deux dollars est au fond de la rivière ; pas un seul poisson n'a été pris ; il faut consumer nos forces pendant près d'une heure pour ramer contre le courant, il faut couper les cordages pour confectionner une sonde qui nous échappe au premier essai. Pendant ce temps-là, le ciel se couvre de nuages, les éclairs sillonnent la nue, la foudre gronde, l'orage se précipite. Nous sommes obligés de tirer la chaloupe à terre pour nous en faire un abri. Empisonnés, nous attendons qu'il plaise à la tempête de s'éloigner. Les vents semblent se calmer, nous lâchons la petite corneille ; elle ne revient pas ; c'est un bon signe ; nous sortons la tête et nous apercevons Iris, la messagère du beau temps. Nous reprenons la mer ; mais plus la moindre brise, et force nous est de prendre la rame. Heureusement, le terme du voyage approche ; la température fraîchit, et les rames frappent en cadence avec les notes joyeuses de nos chansons. Un bruit se fait bientôt entendre : c'est le petit rapide. Il a été décidé que rien ne saurait arrêter, dans leurs courses, des marins comme nous, qui ont une demi-journée d'expérience sur les mers. Iovanné, retenu à son banc par la migraine, se lève soudain. Il connaît ces parages ; dans sa jeunesse errante, il a franchi ce saut périlleux. Avec la majesté de Neptune, il se place à l'avant ; la main gauche appuyée sur une rame qui lui sert de trident, il dit : " Mes enfants, reposez-vous sur mon expérience et mon habileté. Que le pilote se guide sur ma main, et je vous mènerai sains et saufs à bon port." Le courant augmente en rapidité, les rames cessent de battre le flot, la barque file comme une flèche, le silence règne dans le canot, nous sommes au milieu des bouillons. Soudain, un choc se fait entendre, et notre guide s'écrie avec désespoir : " Nous sommes tombés justement où il ne fallait point passer ! Debout ! Prenons garde que les flots nous prennent en flanc ; maintenons la chaloupe droite au milieu des